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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●ビジターの紹介

　　RI第2660地区 ガバナー 延原 健二 様

　　　（大阪大淀RC）

　　RI第2660地区 地区代表幹事 前田要之助 様

　　　（大阪東淀ちゃやまちRC）

　　RI第2660地区 地区常任幹事 片桐 真吾 様

　　　（大阪大淀RC）

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「2023-24 RI及び地区方針」

　　　　　　RI第2660地区 ガバナー 延原 健二 様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（大阪大淀RC）

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

10/25　「今年度の国際奉仕事業について」

　　　　　　　国際奉仕委員会

11/1　「八尾市におけるいじめの現状と対応」

　　　　　　八尾市いじめからこどもを守る課

　　　　　　　次長兼課長 重村 吉則様

11/8　「財団について」　ロータリー財団委員会　

　　　　　　　相馬 康人Ｒ財団委員長

11/15　「私を語る」

　　　　　　　大松 桂右会員・松下 和彦会員

11/22　「ＲＡＣ活動計画」

第2988回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　　　　　　八尾ＲＡＣ会長　児林 成輝様

　　　 「新・私を語る」　村本 順三会員

11/29　「イスラム過激派が

　　　　　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

　　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田　佳孝様

　本日の例会後は、秋の親睦旅行で親睦活動委員会

にお世話になります。

　さて地区補助金を活用した社会奉仕事業のクラウド

ファンディングは、190万円を突破しております。駅前

と公園をつなぐ計画です。皆様から寄せられた熱い友

情に、感謝いたします。

　また里親里子の支援事業では、事情があり家庭にい

ることができない子どもを連れて、１泊でワールド牧場

へ行ってきます。日帰りでも結構ですので、ご参加く

ださい。

　そして国際奉仕事業では、皆様のご協力でグローバ

ル補助金の承認をいただくことができました。来年２月

ごろまでには完成して、報告したいと思っております。

▼４日、大阪フレンドRC様の25周年記念講演会・祝賀

会に会長ほかで参加しました。

▼５日の二和会に、会長ほかで出席しました。

▼７日、地区の公共イメージ向上セミナーに会長ほか

で参加しました。

▼モロッコ地震被害の義援金が￥15.302集まりました。

▼13日、金輪会に会長・幹事で出席します。

▼次週18日は、ガバナー公式訪問です。記念写真の

撮影を行いますので、ネクタイの着用をお願いします。

▼本日例会後、秋の親睦旅行を実施します。ご参加

の方はよろしくお願いいたします。

▼田中　正勝　会員

　今月は地域社会の経済発展月間、そして米山月間

です。また10日はWHOのメンタルヘルスデーです。

　特集は地域社会の経済発展に関し、若者の自立促

す支援などが紹介されています。もう一つの特集は米

山月間について、米山学友の世界大会の記事などが

掲載されています。

　またシンガポールで５月に行われる国際大会につい

ては、シンガポールの文化などが紹介されています。

　このほか、吹田江坂RCと関大RACの活動などが掲

載されていますので、ご一読ください。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　11月18～19日に、ワールド牧場へ里親里子支援の

旅行を実施します。来週に出欠を確認しますので、ご

参加をお待ちしております。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　財団補助金で、フィリピンでの水道事業に＄5万あま

り、約790万円が採択されました。これに伴い支援先の

学校を、1校から８校に拡大したいと思います。

▼クラブ広報委員会・加藤　優　委員長

　クラブのオリジナル防寒着を作りたいと考えていま

す。費用は皆様にご負担いただくことになりますが、回

覧しますのでサイズなどをご記入ください。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　明日から日本オープン選手権が始まりますが、10枚

通しの券を佐野様からいただいています。ご希望の方

はお申し出ください。

▼田中ガバナー補佐を応援する会・中川廣次会員

　2025～26年度のガバナー補佐を受けられた田中

（正）会員を応援するための食事会を、11月24日に計

画しております。出席を回覧しますので、お祝いや励

まし、応援のためぜひ、ご参加ください。

「リーダー研修・自然の中で　事業について」

▼八尾市教育委員会事務局　学校教育推進課

　　　指導主事　井原　武人　様

　夏に行いました２つの事業について、ご報告いたし

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



ます。両事業とも大成功でした。

　生活指導研究協議会が平成９年から「自然の中で」

と題して、自然を体験してもらう活動を行っています。

また13年度からは中学校の生徒会のリーダー育成を

めざし、「リーダー研」も行っています。八尾ＲＣ様のご

支援に、改めて御礼申し上げます。

　今年は８月１日に曙川中学校でリーダー研を開催し、

市内各校から生徒約40名が参加しました。自主的な

手法や経験を体験してもらう活動で、大阪府の生徒会

サミットにも代表者が参加しています。

　今回は「いじめをどうなくすか」、などについて話し合

いました。八尾ＲＡＣにアイスブレークをお願いし、じゃ

んけんゲームなどで交流を深めました。またＲＡＣから

講演もいただき、ご自身のいじめの経験なども交えて

話していただきました。生徒たちにとっても、貴重な経

験になったと思います。

　続くグループ交流では、いじめについて考えました。

子どもたちは皆、本音で話せていたと思います。それ

では発表のようすを、動画でご覧ください。

　いじめをなくすために自分たちにできること、につい

ても考えました。これも各グループから、さまざまな意

見が発表されました。感想文を見てみますと、「深く考

えることできた」「他校の取り組みも知れた」「これからも

生徒会活動をがんばっていきたい」「学んだことを実

践していきたい」などの声が上がっています。

　この後も生徒たちは、自主的に取り組みを進めてく

れています。挨拶運動など、頼もしい活動をしてくれて

います。11月にはいじめサミットが八尾で初めて開催

される予定で、ＲＣ様にもご協力いただいております。

　続きまして「自然の中で」は不登校傾向にある子ども

などを対象に、今回は４年ぶりの開催となりました。小

学生３名と中学生18名の、計21名が参加しました。

　8月16日に成法中で出発式が行われ、児林会長に

もご挨拶いただきました。午後は登山の予定でしたが、

台風直後で室内レクリエーションに変更し、活動に汗

を流しました。緊張感もほぐれてきたところで、夜は

キャンドルファイヤーを行いました。中学生が下級生

にも積極的に声をかけて、みんなが参加できるように

なってきていました。

　翌日、朝の集いではようやく天候も回復し、野外炊

飯でカレーライスをつくりました。子どもたちの一生懸

命な姿を見ることができました。何度もおかわりするな

ど、食欲も見せてくれました。現地では合計４食を食

べましたが、みんな食欲がみるみる増えていったよう

でした。緊張感もやわらぎ、普段の食欲が出てきたの

ではないでしょうか。

　共同生活により、心のエネルギーが充電されたのだ

と思います。あらためて事業の魅力を再認識しました。

解散式では皆、とても充実した表情をしていました。一

朝一夕では改善しないかもしれませんが、続々と学校

からは進展の報告がされています。例えば１学期はほ

とんど登校できていなかった中３男子が先生に促され

てこの事業に参加し、つながりができたことに自信もで

きたようで、２学期からは週に１～２度、欠席はあるもの

の、出席できるようになってきているそうです。

　また中２の女子は学校での不安が大きく月２～３回し

か出席できていませんでしたが、同じ中学の先生と交

流を深めることできたようです。「あの先生に相談すれ

ば」、という安心感ができたようで、２学期はほぼ休ま

ずに登校できていると聞いています。

　さらに小６男子は励まされて行事に参加し、現地で

担任の先生ともじっくり話せたようです。いっしょにカ

レーの具材を切ったりして、つながりを深めました。お

かげで、先生との安心感ができはじめているようです。

今後も意欲的に参加できるのではないでしょうか。

　この他にも良い変化を起こしている子どもの報告が、

各学校から届いています。今では高校に進学した子も

いますし、社会人になったという報告も歴代担当から

受けています。

　このようなきっかけを作っていただき、本当にありが

たいことです。ご縁やご協力のたまものと感謝しており

ます。今後もご支援たまわれば、ありがたく思います。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼児林会長　本日、米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズ

ン様、ようこそ。秋の親睦旅行よろしくお願いします。

ビジターにて大阪御堂筋本町ＲＣ ロータリー財団委

員長 安部様、ようこそごゆっくりなさって下さい。中川

さん、昨日大変お世話になりました。親睦委員会メン

バー、本日よろしくお願いします。

▼山陰副会長　井原様、卓話よろしくお願いします。

▼大槻幹事　親睦委員会のみなさん、本日はお世話

になります。

▼寺坂会員　秋の親睦旅行、欠席申し訳ありません。

▼中川会員　良い事がありますように

▼山本（勝）会員　週末、社員旅行で黒部ダムに行っ

てきました。当日気温7度でした。まさかの気温でした。

雪も降ってました。

▼稲田会員　本日親睦旅行よろしくお願いします。

▼新宮会員　西村さん、他のメンバーの皆様、月曜日

お世話になりました。昨夜は中川さん、児林さん、田

中さん、ありがとうございました。

▼長竹・吉田会員　本日、親睦委員会のみな様、秋の

親睦旅行宜しくお願い致します。

▼宮川会員　ご夫人誕生日。例会欠席お詫び

▼野村会員　長竹さん、今日は貸しにしときます。松

岡さん、お久しぶりです。

▼西村会員 ＧⅠはじまっています。当たりますように!!

▼小谷会員　西村さん、先日は大変美味しいマツタケ

料理をありがとうございました。（嫌味）

▼福田会員　誕生内祝い

▼大熊会員　いつもありがとうございます。在籍内祝

い。誕生内祝い。例会欠席お詫び

▼相馬会員　児林会長、竹中国際奉仕委員長ならび

にかかわられた方々、グローバル補助金承認おめで

とうございます。

▼曽家・浦上会員　学校教育推進課の井原様、お忙

しい中、お越しいただきありがとうございます。卓話よ

ろしくお願い致します。

▼平尾会員　今日は家内の誕生日です。年を言うと

怒られますのでやめときます。

▼松岡会員　長期欠席おわびします。在籍内祝い。

例会欠席お詫び

▼倉内・出口・田中（勝）会員　よいことがありました。

▼谷口会員　ご夫人誕生日

▼原田会員　気温の変化が激しいです。みな様、体

調管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　本日国際奉仕委員会への参加ありがと

うございました。

▼加藤会員　突然気温が下がり、年末感が増してきま

した。悔いなく今年も乗り切りたいと思います。

▼北山会員　先日は、児林会長、田中さん、小谷さん、

新宮さん、竹中さん、水野さん、大変お世話になりまし

た。子どもも妻も喜んでくれていて良かったです。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

9/27

10/4

10/11

会員数

62

62

62

出席

40

43

43

うち出席規定
適用免除者

8

10

9

メーク
アップ

2

出席率

72.73％

75.44％

76.79％

確定
出席率

76.36％

日時：２０２３年１０月１１日（水）

承認事項

1.グローバル補助金 現金拠出金送金の件

2.青少年奉仕　こどもいじめサミットの件

3.青少年奉仕　八尾地区BBS会 発足10

年記念の件

持ち回り理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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